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14 декабря выборы 
в Законодательное Собрание Пермской области 

Владимир Чтеян 
кандидат в депутаты 

Законодательного Собрания 
(округ N 3) 

30 лет. Пермяк. 
С 1977 года проживает 

на Парковом. 
Учился в школе N 31. 

Служба в Армии, 
учеба в Военном 

училище 1985-1989 гг. 
В 1995 году закончил 

Московский Университет, 
- юрист. С 1990 г. -

создатель и руководитель 
охранного предприятия 

"АЛЕКС" ("КАС" ) . 
Занимается спортом. 

Имеет двух дочерей 2 и 9 лет. 
Национальность - грек. 

ИЗ ГОДА В ГОД ВАМ ОБЕЩАЮТ ИЗБРАННИКИ ВСЕХ 
РАНГОВ "ЗОЛОТЫЕ ГОРЫ" И ВЫ ОТДАЕТЕ СВОИ ГОЛОСА. 
ПРОХОДИТ ВРЕМЯ И МЫ ВИДИМ, ЧТО НИЧЕГО НЕ СДЕЛАНО 

- ЗНАЧИТ, ОПЯТЬ ОШИБЛИСЬ. 
Я ИДУ- С РЕАЛЬНЫМИ ДЕЛАМИ И ЗНАЮ, ЧТО СДЕЛАЮ 

ТО, ЧТО РЕШИЛ. 
ВСЕ БУДЕТ ЗАВИСЕТЬ ОТ ВАШЕГО РЕШЕНИЯ! 



Уважаемые жители микрорайонов 
Парковый, Заостровка, Светлый , 

Центральный! 
В своем обращении к Вам буду предельно лаконичен, всегда 

считал, и считаю, - дела человека лучше всего говорят о нем 
самом. 

Мои задачи как депутата Законодательного Собрания, 
заключаются в следующем: 
Прежде всего - это забота о Вас, мои избиратели. 
Решить проблему благоустройства Нашего округа в 
следующем порядке: 
- озеленение преддомовых территорий; 
- создание мест семейного отдыха; 
- строительство площадок для выгула собак; 
- проведение мероприятий по ремонту подъездов, 
приподъездных территорий, коммуникаций, электроснабжения 
(в наших домах должен быть всегда свет, горячая и холодная 
вода, отопление, в подъездах чистота и порядок); 
- упорядочить вывоз мусора; 
- определить место расположения мусорных баков (народ не 
должен жить в помойке!); 
- решить вопрос с рынками, стоянками, заправками. 
Наш округ богат реками, озерами, лесными массивами -
которые необходимо восстановить в естественном 
природном виде. 
Одна из главных забот - это дети, будущий потенциал нашей 
страны. 
Для этого необходимо привить подрастающему поколению 
уважение к старшим, любовь к труду, желание заниматься 
спортом, воспитывать в них чувство патриотизма и 
гордости за свою страну. Чтобы добиться этого, нужно: 
- восстанавливать спортивные клубы, площадки; 
- возродить спортивные секции, творческие клубы, кружки, 
тем самым мы уберем наших детей с улиц, создадим 
противовес наркомании, токсикомании, детской 
преступности; 
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- оказывать всемерную помощь детским садам, школам -
которые на сегодняшний день находятся в бедственном 
положении. 
Как руководитель охранного предприятия, сделаю все от 
меня зависящее, для охраны общественного порядка, чтобы 
наши подъезды и улицы не несли в себе опасность для 
жизни и здоровья граждан, а имущество не подвергалось 
хищению. 
В отличие от других кандидатов в депутаты, я не обещаю 
"золотых гор", понимая, что Мы устали от невыполненных 
обещаний, не собираюсь составлять выдуманные отчеты. Я 
считаю, что находясь на этом посту, я должен делать все, 
чтобы наша с Вами жизнь ощутимо улучшалась, чтобы то, о 
чем сказано выше, было сделано. Я живу рядом с Вами, я живу 
среди Вас- с проблемами района я знаком в живую а не по 
наслышке. Я знаю, что Нас тревожит, и считаю, что с 
многими проблемами нашего округа мы сможем справиться 
самомстоятельно. Моя команда - это проверенные, честные 
люди, прежде всего - простые( юристы, экономисты, 
психологи, политологи и т.д.), они готовы работать! 
В доказательство моих планов, я говорю Вам - что мы уже 
работаем: 
1. На улице Пожарского строится комплекс отдыха для детей 
(на средства предприятия); 
2. В апреле 1998 г. будет открыта площадка для выгула 
собак; 
3. Начнется строительство комплекса для отдыха 
населения; 
4. Мы вышли с предложением к Администрации района об 
осваивании заброшенных территорий; 
5. Не депутат, а мы I 
- Решили вопрос о теплоснабжении, не дали установить бачки 
для мусора у дома N 12, по улице Пожарского; 
- Ежегодно помогаем в ремонте школе N31 (не составляя об 
этом письменных отчетов населению, тем самым не играем 
на ваших чуствах), считая это своим человеческим долгом; 



- Наша команда , вместе со всеми, не позволила построить 
гаражи на хоккеейном поле у школы N 31; 
- Мы первые, вместе с коллективом школы N31, построили 
пункт технического обучения учащихся, который будет 
действовать с нового учебного года, давая детям 
возможность получить профессию, прививая любовь к труду. 

Мое решение пойти в Законодательное 
Собрание продиктовано тем, чтобы 

улучшилась жизнь людей, вернулась вера в 
свои силы, чтобы быть Вам опорой в наше 

трудное время! 

С УВАЖЕНИЕМ! 
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